

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Título: **Municipio de Olivar reconoce a estudiantes destacados por altos puntajes en la PAES**

Pág. : 19
 Cm2: 546,7
 VPE: \$ 865.461

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

En la Plaza de Armas se realizó la entrega de diplomas a los estudiantes destacados por altos puntajes en la PAES (Prueba de Acceso a la Educación Superior). La actividad fue encabezada por la Alcaldesa María Estrella Montero, el jefe del DAEM, el rector del Liceo Técnico Municipal Juan Gantz y la representante del Colegio Gultro. La instancia tuvo como objetivo acar el esfuerzo, la constancia y el compromiso académico de los jóvenes pertenecientes al Liceo

En la oportunidad fueron reconocidos Vicente Abarca, Alejandra Fernández, Anastacia Figueiroa, Felipe Moya, Constanza Pino, Ignacio Pino, Sebastián Pulgar, Benjamín Vallejos, Carlos Guzmán y Martina Jiménez, del Liceo Técnico Municipal Juan Hoppe Gantz; además de Pascal Carrera y Benjamín Montecinos, estudiantes del Colegio Gultro. Durante la ceremonia, la alcaldesa

sa María Estrella Montero valoró el desempeño de las y los estudiantes, subrayando el rol fundamental de las familias y de las comunidades educativas en estos

logros. "Estos resultados son motivo de un profundo orgullo para nuestra comuna. Detrás de cada puntaje hay esfuerzo, perseverancia y sueños, pero también fami-

lías comprometidas y comunidades educativas que acompañan y apoyan a nuestros estudiantes en cada etapa de su formación", señaló la jefa comunal.



Vecinos de Olivar reciben diplomas tras finalizar curso de eficiencia energética



En el Teatro Municipal de Olivar se realizó la ceremonia de entrega de diplomas del curso "Técnicas para el Uso Eficiente de Energías", iniciativa orientada a fortalecer las competencias laborales y técnicas de los vecinos de la comuna. La actividad fue encabezada por la alcaldesa María Estrella Montero, junto a Doris Rodríguez, directora regional de SENCE; Juan González, subgerente de Recursos Humanos y Finanzas de Minera Valle Central; y Aracelli Parraguez, encargada regional del Programa 4 a 7 del SERNAMEG O'Higgins.

El curso fue ejecutado por OTEC SODEC e implementado a través del Programa Becas Laborales, en conjunto con Minera Valle Central, beneficiando a 13 vecinas y vecinos de Olivar, quienes culminaron exitosamente este proceso formativo enfocado en el uso eficiente de la energía y la adquisición de nuevas herramientas para su desarrollo personal y laboral.

Durante la ceremonia, la alcaldesa María

Estrella Montero destacó la importancia de generar instancias de capacitación que impacten positivamente en la calidad de vida de la comunidad, señalando que "como municipio estamos comprometidos con abrir más oportunidades de formación para nuestras vecinas y vecinos, porque cada nuevo aprendizaje fortalece la autonomía, mejora las opciones laborales y contribuye al desarrollo sostenible de nuestra comuna". La ceremonia concluyó con la entrega de diplomas a las y los participantes, reconociendo su esfuerzo, compromiso y perseverancia durante el proceso de capacitación.

Municipalidad de Olivar agradece apoyo solidario a campaña "Olivar ayuda a Penco"



La Municipalidad de Olivar, encabezada por su alcaldesa María Estrella Montero, agradeció a las organizaciones sociales del sector Gultro que se han sumado de manera fraterna y solidaria a la campaña municipal "Olivar ayuda a Penco", iniciativa impulsada para apoyar a las familias damnificadas por los trágicos incendios registrados el último fin de semana en la comuna de Penco. En este contexto, el municipio destacó el aporte realizado por la directiva del Club Deportivo La Isla del Cachapoal, representada por Hugo Aravena; y por la Junta de Vecinos Población 10 de Agosto, encabezada por su presidenta, Carla Guajardo, quienes demostraron un firme compromiso con la ayuda solidaria enviada a la zona afectada.

Durante la jornada, la alcaldesa María

Estrella Montero, en representación de todos los vecinos de Olivar, valoró la respuesta de la comunidad ante esta emergencia, señalando que "cuando ocurren tragedias como esta, Olivar demuestra que es una comuna solidaria, capaz de organizarse y tender la mano a quienes más lo necesitan. Agradecemos profundamente a cada organización y a cada vecino que ha colaborado con esta campaña en apoyo a las familias de Penco".

Recordar que la campaña solidaria continúa activa en distintos puntos de acopio dispuestos en la comuna, a los que se sumó el Minimarket El Vecinito, ubicado en la Ruta H-40, con horario de recepción de ayuda entre las 17:30 y las 20:00 horas.

Emprendedoras de Olivar son certificadas tras finalizar programas FOSIS

orgullo y satisfacción, la comuna de Olivar celebró la certificación

la proyección del emprendimiento territorial.

de Olivar, María Estrella Montero, destacó el compromiso y la per-

